
Pièces 5 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 84166687

Prix 649 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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A  quelques  minutes  du  centre  du  village  de  Seillans,  venez  découvrir  cette

charmante  villa  d'env.  110 m²  qui  offre  une jolie  vue sur  le  village de Fayence,  et

une  piscine.Au rez-de-jardin,  vous  trouverez  4  chambres,  une  salle  de  douche et

un WC.L'étage bénéficie d'une lumineuse pièce à vivre avec poêle, espace salle à

manger,  cuisine  équipée  semi-ouverte,  et  un  accès  à  une  terrasse  avec  vue

dégagée sur le village de Fayence.Abris de jardin avec espace buanderie.Le terrain

de 1400 m² dispose d'un bel espace piscine ensoleillée.

A few minutes from the center of the village of Seillans, discover this charming villa

of  approx.  110  m²  with  a  swimming  pool  and  a  beautiful  view  of  the  village  of

Fayence.On  the  ground  floor,  you  can  find  4  bedrooms,  a  shower  room  and  a

WC.The first  floor  offers  a bright  living room with stove,  dining area,  fitted kitchen

and access to  a  terrace with  views over  the  village of  Fayence.Garden shed with

laundry area.On the garden of 1400 m² there is a nice and sunny pool area.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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